



Familia Unida Internacional lanza su 4º taller gratuito para parejas y familia

- Mas de 30 mil personas de diez países han participado en cada edición.
- Fruto de la crisis familiar que se incrementó con la pandemia, surgió esta iniciativa con especialistas y expositores internacionales.
- "La epidemia más grave del adulto en el occidente es la separación matrimonial", Dr. Enrique Rojas.

Este cuatro de marzo, Familia Unida Internacional transmitirá por cuarto año consecutivo el taller Reconectando 4.0, dirigido a parejas y familias de toda habla hispana. Fue a raíz de la pandemia que al ver el incremento de los problemas de pareja y violencia intrafamiliar, se vio la necesidad de poner al alcance de cualquier persona, un taller sobre comunicación en pareja, resolver conflictos, tolerancia, lenguaje del amor, etcétera, para ayudar a sobrellevar y resolver la problemática dentro de los hogares.

El taller se transmite por una plataforma de vídeo y las redes sociales de [Familia Unida](#); en las pasadas ediciones se ha tenido una participación de más de 30,000 personas de 10 países de Iberoamérica.

Para este año se contará con la participación de especialistas como el Dr. Enrique Rojas, con el tema "No te rindas", el padre Guillermo Serra, L.C., hablará sobre "Ritos de la conexión emocional", el padre Adolfo Güemes expondrá "Un matrimonio cristiano", y el padre Ángel Espinoza de los Monteros hablará sobre "El poder y la grandeza del matrimonio", todos ellos son conferencistas internacionales y autores de diversas publicaciones sobre familia y pareja.

Para el Dr. Enrique Rojas, ganador del Premio Extraordinario del Doctorado en Medicina, y Premio Conde de Cartagena de la Real Academia de Medicina de Madrid, el origen de la crisis social tiene que ver con la desintegración familiar: "Lo que acabo de ver en mucha gente de hoy, es una epidemia fundamental, la epidemia más importante del adulto en el occidente: la separación matrimonial. Hay una falla en la base familiar, las separaciones son una peste que se expande como la pólvora".

Agregó que en su exposición de Reconexión 4.0, explicará cómo la tetralogía amor, trabajo, cultura y amistad, unidos a la voluntad, son determinantes para mantener a flote las relaciones de pareja.

Como cada año, para las actividades de la renovación se brindará un cuadernillo digital de ejercicios que ayude a trabajar el amor en las familias. Un grupo de consultores y psicólogos estarán atendiendo vía online dudas e inquietudes de los participantes. El taller "Reconectando 4.0" es el sábado 4 de marzo de 9:00 a 13:00 hrs (hora de la Ciudad de México) y se transmitirá por el [canal de Youtube de Familia Unida Internacional](#).



REGNUM CHRISTI

REGNUM CHRISTI
OFICINA DE COMUNICACIÓN MÉXICO

Para participar deben registrarse gratuitamente y recibir sus materiales con anticipación en <http://familiaunida.org/reconectando>

Familia Unida es una organización sin fines de lucro que apoya a la familia ofreciendo medios de formación y orientación de manera que pueda potenciar su crecimiento y el de cada uno de sus miembros. www.familiaunida.org